



HOMENAJE

(74 años después)

Volvían de marea, satisfechos,
tras noches de faena pescadora,
y a mitad de su ruta, ¡en mala hora!
se les torció el destino en el Estrecho.

No hubo tiempo de encontrarle sentido,
no hubo tiempo de evitar el horror:
con sombras de sospecha y deshonor
se hundieron en los mares del olvido.

Allí quedaron hombres mancillados;
allí quedaron redes de ilusiones:
allí quedaron sueños de Galicia.

Pero hoy, con el honor recuperado,
y anclados siempre en nuestros corazones...
Hoy -aunque tarde- ¡al fin se hace JUSTICIA!

M^a Ángeles Pereira

(Bueu, 9 de noviembre, 2012)